



月報 5

2015
Vol.11
月号

Monthly Bulletin

2014-2015年度
岡山西ロータリークラブスローガン

「みんな 輝く笑顔に！」

岡山西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所

〒700-0827 岡山市北区平和町1-10
高塚ビル2F
TEL. 086-233-7300
FAX. 086-225-5300

2014-2015年度
国際ロータリーの
テーマ



職場訪問

職業奉仕委員長 川端英男

職業奉仕委員会は4月27日の例会終了後、岡山市北区幸町の岡山・吉兆庵美術館を職場訪問しました。大森茂会長ら会員・事務局21人と竹原利彦会員の夫人・百代さんの計22人が参加。同美術館学芸員の岡田直子さんが、丁寧に解説してくださいました。

同美術館は、平成25年10月、市役所筋に面した現在の岡山本社の竣工に合わせ、南区岡南町にあった元の岡山本社から移設オープンしました。和菓子を製造・販売する会社として、食と芸術の巨人・北大路魯山人の食器に和菓子を装って、和菓子の素材感や季節感を、より多くの人々に感じて欲しい、との思いでスタートした、と言います。今は魯山人の作品を中心に備前焼や真葛焼、徳川家伝来の御所人形などの美術工芸品を常設的に展示し、これとは別に1~2ヶ月おきに企画展を開催しています。

訪問の日は企画展「御所人形と江戸の力士たち」が開かれていて、会場は、優雅で華やかな雰囲気。備前

焼の5人の人間国宝（金重陶陽、藤原啓、山本陶秀、藤原雄、伊勢崎淳）の作品も、それぞれに個性あふれる造形美を漂わせ、参加者の足を止めていました。

休館日にもかかわらず、ご案内いただいた岡田さんとスタッフの皆さん、本当にありがとうございました。



▶「見えないから見えたもの」から学ぶ



クラブ会報・雑誌委員長
平野 隆茂

大森会長年度を立派にやり遂げられ、あと少しというところまできた。しかし私に与えられた仕事に関してはなんら建設的なことができなかった。そこで、今回は、「ロータリーの友」5月号に載っている岡山盲学校講師 竹内先生のお話から私の感じたことを書いてみたいと思う。先生は盲目というハンデーを背負わっていたのに、大学まで進学、教師の道を歩むことができたのは、60年前から盲目であることを隠すことな

く両親が譲ってくれたこと、学校の先生が素晴らしいので成績が非常に良くなったことを挙げておられる。「400人子供が生まれると1人の目の見えない障害者が生まれる。私はその1本の貧乏くじを引いたのです。残念です。でも私がそれを引き受けたから、399人の目玉を守ったともいえます。」皆さんには、障害のある子を一生懸命育てている家族のこと、その親がどんな思いでいるか、兄弟姉妹が小さな胸をどんなに痛めているか、ということを考えられる思いやりの心を持つやさしい人間に育ってほしいと思っていますと結ばれている。この「恕の心」こそが、ロータリーの奉仕の精神に通じていると思うし、私自身が恕の心で身を律して行かなければならないと思っている。

4月度 青雲会

日時 平成27年4月13日(月) 18:30~

場所 Kura Kura

参加者 25名

幹事 橋本 俊二

第4回 ゴルフコンペ結果

日時 平成27年4月19日(日)

場所 岡山ゴルフ倶楽部 帯江コース

幹事 永瀬 忠亮

優勝 徳田 英樹 アウト43 イン41 トータル 84

2位 橋本 俊二 アウト47 イン49 トータル 96

3位 坂元 徹 アウト58 イン49 トータル 107

6月の行事予定〈ロータリー親睦活動月間〉

1日(月) | ●第12回理事役員会

21日(日) | ●駅前清掃奉仕活動

スマイル ボックス

○4月6日

橋本 信洋君 桑原さん、これから高齢化社会に不可欠な「成年後見人制度」のお話を勉強させて頂きます。

五藤 榮一君 理大ローター・アクトの皆さんを歓迎します。

上野 正義君 テーブルの上にあります愚生の拙文は昨年、月報に3回記載されたものです。今回、小山さんにお願いして印刷し直して頂きました。お暇な時に一瞥頂ければ光榮です。今、少々エッチな殿様について書いています。今月中には脱稿できると思いますので、ご期待下さい。

○4月13日

高井 研一君、中野 浩輔君、松宮 郷君 朝日医療学園長三浦孝仁先生を歓迎します。本日の卓話楽しみにしています。

山下 日出夫君 朝日医療学園の三浦孝仁先生を歓迎します。私が今日健康で仕事が出来るのは、先生にウェイントレーニングをご指導頂いたおかげです。

金政 泰弘君 加計役君を紹介させて頂き、本日入会となりました。今後どうかよろしく。

大森会長、藤原幹事、高井 研一君、森本 浩平君、

菊池 捷男君、山下 日出夫君、松田 正己君、

唐井 一成君、石井 建次君、野田 英樹君、

松本 忠君、末吉 誠一君、池上 潤次君、

松宮 郷君 加計役君の入会を歓迎します。

蜂谷 泰祐君 昨日の県会議員の選挙では、姉 はちや 弘美が街中をおさわがせしましてすみませんでした。皆様ありがとうございました。

松本 忠君 蜂谷さん、この度は姉上の蜂谷弘美さんが県議上位当選され、誠におめでとうございました。

○4月20日

上杉 隆士君、末吉 誠一君、松本 忠君、

石井 建次君、高井 平君、唐井 一成君 市川会員のイニシエーションスピーチ、楽しみにしています。1回で不足なら、2回、3回とシリーズでお願いします。

高井 研一君 昨日の地区研修・協議会お疲れ様でした。

御多忙の中、また、ファジアーノの試合にもかかわらず、森本さん、菊池さん、重田さん、種田さん、山下さん、御出席ありがとうございました。

永瀬 忠亮君 昨日のゴルフコンペに参加の皆さん、お疲れ様でした。初幹事で不手際な点が多々あったと思いますがお許し下さい。徳田さん、優勝おめでとうございます。

徳田 英樹君 昨日、岡山西ロータリーコンペにおいて優勝させていただきました。今年のベストスコアがでまして、コンペに参加いただいた方々に大変お世話になり、ありがとうございました。

大森会長 4月19日の親睦ゴルフコンペでは、永瀬さん、杉本親睦家族委員長にお世話になりました。

橋本 俊二君 4月度青雲会ありがとうございました。皆様の御協力により、会計もバッタリでホッとしているところです。次は5月のゴルフコンペ、よろしくお願ひ致します。

金政 泰弘君 一昨日18日に安倍晋三首相のお招きを頂き、新宿御苑の花を見る会に参加させて頂きました。

○4月27日

川端 英男君 内田さん、ようこそ岡山西ロータリークラブへ。三蟠軽便鉄道のお話楽しみにしています。

臼井 英治君 内田武宏様、平素の三蟠鉄道研究に敬意を表します。本日の卓話を楽しみにしています。

金政 泰弘君 昨日、私の優秀な弟子の一人を勵ます会を行いました。野球部で先輩になる衣笠君、同門から高井君、小合君が参加下さって盛会でした。厚くお礼を申し上げます。

松宮 郷君 今年9月1日に岡山全日空ホテルからANAクラウンプラザホテル岡山へリブランドします。合わせて宴会場、レストラン等を順次、7月・8月に改修させて頂きます。ご不便をお掛けすることもあるかと思いますがリブランドにより更なるお客様満足を目指して取り組んでまいりますので、引き続きご愛顧の程よろしくお願い致します。